Kommunale Abstimmungen zum Gesundheitsnetz Simme-Saane GSS

## Geburtshaus Maternité Alpine: herber Rückschlag – Schliessung droht, sobald Spitalbetrieb eingestellt wird.

Mit grosser Enttäuschung und Betroffenheit muss die Genossenschaft Geburtshaus Simmental-Saanenland: Maternité Alpine den abschlägigen Entscheid gegen das Gesundheitsnetz GSS zur Kenntnis nehmen. Eine Mehrheit der Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der Gemeinden Boltigen, Lenk, Saanen, St. Stephan und Zweisimmen hat bei der Urnenabstimmung vom 19. November dem Projekt zwar zugestimmt. Jedoch war es die Stimmengleichheit der Gemeinde Lauenen, welche als Ablehnung gewertet wird und damit schlussendlich das Projekt zum Scheitern brachte. Somit ist die Zukunft für das Geburtshaus mehr als ungewiss. Bei einer Schliessung des Spital Zweisimmen, muss auch der stationäre Betrieb des Geburtshauses eingestellt werden.

Die Genossenschaftsmitglieder werden zu gegebener Zeit zu einer ausserordentlichen Generalversammlung eingeladen.

## **Medien-Kontakt:**

Präsidentin, Anne Speiser

Tel. 078 751 31 53

anne.speiser@bluewin.ch

Zweisimmen, 19.11.2023